

RILIS NASIONAL

Polsek Sliyeg Tingkatkan Patroli Obvit di SPBU untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Aug 10, 2023 - 19:28



REDMI NOTE 6-PRO
MI DUAL CAMERA

Polsek Sliyeg Tingkatkan Patroli Obvit di SPBU untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Indramayu, — Kepolisian Sektor Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan patroli di Objek Vital (Obvit) SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) sebagai langkah konkret dalam menjaga keamanan dan

ketertiban masyarakat.

Patroli yang dilakukan secara rutin ini bertujuan untuk mencegah potensi tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang menggunakan fasilitas SPBU.

Dalam patroli Obvit di SPBU ini, petugas Polsek Sliyeg melakukan pengawasan terhadap aktivitas di sekitar SPBU, baik pada jam sibuk maupun saat kondisi sepi.

Kehadiran petugas kepolisian di lokasi ini diharapkan dapat memberikan efek pencegahan terhadap segala bentuk tindak kejahatan yang mungkin terjadi, seperti pencurian, penipuan, atau gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menjelaskan bahwa patroli di Obvit SPBU merupakan bagian dari strategi kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Kami sadar bahwa SPBU merupakan tempat yang rentan terhadap potensi tindak kejahatan. Oleh karena itu, kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan melakukan pengawasan di lokasi ini secara berkala," ujar Kapolsek, Kamis (10/8/2023) malam.

Selain melakukan patroli, petugas Polsek Sliyeg juga memberikan himbauan kamtibmas kepada para pengguna SPBU. Himbauan ini mencakup langkah-langkah preventif yang dapat diambil oleh masyarakat untuk menjaga keamanan pribadi dan barang bawaan saat berada di SPBU.

Dengan langkah ini, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat merasa lebih aman dalam melakukan aktivitas sehari-hari. Harap Kapolsek.